



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
DE CHAMAS
SEMANTICOMEXICO

07/01/2024

LEGISLATIVO



MC aún sin definir a su candidato presidencial

El coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, refirió que aún no define su participación como candidato presidencial de su partido, ya que todavía lo está consultando con sus allegados. “Lo he estado pensando, lo voy a seguir conversando con las personas que es necesario, y no es una definición que haya hoy (actualmente)”, comentó.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/mc-aun-sin-definir-a-su-candidato-presidencial/476553>